

Joli coup de filet

Le 12/07/2024

Un peu plus de 6 mois après son ouverture, malgré une détention « **calme** », il n'en est pas moins que les trafics sont bien présents.

Substances illégales et objets interdits ont été retrouvé hier soir lors d'une fouille sectorielle.

C'est en présence d'agents ERIS de la DISP de Strasbourg, ESP et d'agents de détention du CP Troyes Lavau, qu'une fouille sectorielle a eu lieu dans la nuit du 11 au 12 juillet 2024.

Sur les 11 cellules ciblées sur le bâtiment MA1, les agents y ont trouvé :

5 téléphones portables,

66 grammes de substances illicites
et diverses armes artisanales.

Ce matin, les ESP ont procédé à la fouille de deux cellules, toujours sur le même bâtiment :

1 téléphone portable avec chargeur a été trouvé

L'UFAP UNSa Justice du CP Troyes Lavau remercie les agents pour leur disponibilité et leur professionnalisme.

La secrétaire locale.